

Gewerbeverein Schötz – Mit neuer Homepage und einem frischen Auftritt in die Zukunft

An der diesjährigen Generalversammlung des Gewerbevereins Schötz stand Vieles im Zeichen des Wandels.

Endlich konnte der Gewerbeverein Schötz, nach zwei aufeinanderfolgenden Jahren mit digitaler Durchführung, zu einer physischen Generalversammlung einladen. Am Donnerstag, 07. April 2022 fand die 69. ordentliche Generalversammlung im Restaurant Woods, Schötz mit 56 anwesenden Gewerbler/Innen statt. Nach den Grussworten der Gemeindepräsidentin Regula Löttscher und KGL Direktor Gaudenz Zemp startete der Präsident André Portmann die ordentliche Generalversammlung.

Das Geschäftsjahr

Das Vereinsjahr 2021 verlief aufgrund der Coronapandemie sehr ruhig und ohne grössere Ausgaben. Dennoch wurde im Vorstand des Gewerbevereins Schötz viel gearbeitet und es konnten einige Projekte erfolgreich realisiert werden. Die Jahresrechnung wurde durch den Kassier Michael Winiger gekonnt präsentiert. Die positiven Zahlen wurden durch die anwesenden Gewerbler/Innen erfreut zur Kenntnis genommen. Ebenfalls konnten die Mitgliederbeiträge auf dem Niveau der Vorjahre belassen und das Budget 2022 im ähnlichen Rahmen wie in den Vorjahren gutgeheissen werden.

Verabschiedungen, Ehrungen und Begrüssungen

In den letzten beiden Coronajahren fanden einige Wechsel im Vorstand des Gewerbevereins statt. So verliessen Maria-Louisa Häfliger, Martina Schmidlin und Jonas Meyer den Vorstand und es konnten 3 neue Personen für diese Aufgaben gefunden werden. Es sind dies Marc Wey, Joel Koch und Silvan Bättig. Jonas Meyer wurde mit einem grossen Applaus für seinen überdurchschnittlichen Einsatz und die 13 Jahre im Vorstand zum Ehrenmitglied des Gewerbevereins Schötz ernannt



Präsident André Portmann und Neu-Ehrenmitglied Jonas Meyer

Da in den letzten Jahren eine Verabschiedung der langjährigen Vorstandskollegen nicht möglich war, holte der Präsident André Portmann dies wohlverdient nach. Sämtliche ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder wurden mit einem herzlichen Applaus verdankt und erhielten ein kleines Präsent. Den neuen Vorstandsmitgliedern wurde ebenfalls ein grosses Dankeschön ausgesprochen.

Neues Logo / Neue Homepage

Der Vorstand hat aufgrund der pandemiebedingt etwas ruhigeren Zeit, den Fokus auf den digitalen und somit zeitgemässen Auftritt des Gewerbevereins gelegt.

Marc Wey als zuständiges Vorstandsmitglied hat in den vergangenen Monaten intensiv an der Lancierung einer neuen Homepage für den Gewerbeverein gearbeitet. Erfreut wurde diese neue Homepage den heute anwesenden Mitgliedern präsentiert.

Ebenfalls fand im Zeichen des Aufbruchs auch die Neugestaltung des Logos statt. Das aktuelle Logo war bereits mehrere Jahrzehnte im Einsatz und durfte im Zusammenhang mit dem angestrebten, neuzeitlichen Erscheinungsbild ebenfalls überarbeitet werden. Das Logo wurde vom Gewerbeverein Mitglied Tanja Glauser entworfen und an der diesjährigen GV erstmals allen Gewerblern/Innen vorgestellt. Ein zeitgemässer Auftritt ist somit sichergestellt.

Schöga im Jahr 2024

Der Vereinspräsident orientierte die Anwesenden Mitglieder, dass die Schötzer Gewerbeausstellung (kurz Schöga) bekanntlich alle 10 Jahre stattfindet. Letztmals fand diese im Jahr 2013 sehr erfolgreich statt. Eine erneute Durchführung steht somit vor der Tür.... Aufgrund der coronabedingten Schiebungen diverser Anlässe und somit einer Überfüllung des Terminkalenders der Bevölkerung und der Gewerbler/Innen im Jahr 2023 schlug der Vorstand vor, die Schöga auf das Jahr 2024 zu verschieben.

In den kommenden Monaten soll ein OK auf die Beine gestellt werden, welches die Ausstellung im Jahr 2024 plant und der Generalversammlung im Jahr 2023 vorlegen kann. Die anwesenden Gewerbler/Innen begrüssen dieses Vorgehen einstimmig und im Gewerbeverein freut man sich auf eine erneute Ausstellung in unserem schönen Dorf.

Den offiziellen Teil schloss Präsident André Portmann mit Dankesworten an die Mitglieder und den Vorstand. Im Anschluss an die 69. GV des Gewerbeverein Schötz konnte zum geselligen Teil übergegangen werden – schön dass dies wieder möglich ist!



Der aktuelle Vorstand mit den Geehrten und anwesenden Gästen

Schötz 08. April 2022 / Bericht: Silvan Bättig

Verteiler: KGL Zeitschrift / Willisauer Bote / Kiebitz